

## Polsek Cisaga Kawal Sosialisasi Percepatan PBB 2025, Dorong Kesadaran Warga dan Jaga Kondusivitas Wilayah

Ciamis - [CIAMIS.WARTAWAN.ORG](http://CIAMIS.WARTAWAN.ORG)

Dec 19, 2025 - 08:10



Ciamis – Polsek Cisaga Polres Ciamis terus menunjukkan peran aktif kepolisian dalam mendukung program pemerintah daerah sekaligus menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat. Salah satunya melalui kehadiran dan pengawasan kegiatan Sosialisasi Percepatan Pajak Bumi dan Bangunan Tahun 2025 yang digelar di Aula Desa Danasari, Kecamatan Cisaga, Kabupaten

Ciamis, Kamis siang (18/12/2025).

Kegiatan sosialisasi tersebut dilaksanakan mulai pukul 13.00 WIB hingga selesai dengan melibatkan unsur pemerintahan kecamatan, pemerintah desa, serta perwakilan masyarakat. Hadir dalam kegiatan tersebut Camat Cisaga, Kepala Desa Danasari, Kapolsek Cisaga yang diwakili oleh Ps Kanit Binmas, Bhabinkamtibmas Desa Danasari, Ketua BPD, serta para Ketua RT se-Desa Danasari. Kehadiran unsur kepolisian bertujuan untuk memastikan kegiatan berjalan tertib sekaligus memperkuat sinergi antara aparat dan masyarakat.

Dalam kegiatan tersebut, masyarakat diberikan pemahaman mengenai pentingnya percepatan pembayaran Pajak Bumi dan Bangunan sebagai salah satu sumber pendapatan daerah yang berdampak langsung pada pembangunan dan kesejahteraan masyarakat desa. Aparat kepolisian turut berperan dalam menciptakan suasana yang aman dan kondusif agar sosialisasi dapat berjalan efektif dan tepat sasaran.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Cisaga Polres Ciamis IPTU Aceng Nayarana Suratman, menyampaikan bahwa kehadiran Polri dalam kegiatan-kegiatan pemerintahan dan kemasyarakatan merupakan bentuk dukungan terhadap program pembangunan daerah sekaligus upaya menjaga situasi kamtibmas tetap aman. Polri berkomitmen untuk terus bersinergi dengan pemerintah dan masyarakat dalam setiap kegiatan yang bertujuan meningkatkan kesejahteraan warga.

Masyarakat Desa Danasari menyambut positif kehadiran pihak kepolisian dalam kegiatan sosialisasi tersebut. Warga menilai peran Polsek Cisaga memberikan rasa aman serta membantu menciptakan suasana yang tertib dan nyaman selama kegiatan berlangsung. Selain itu, masyarakat juga merasa lebih terbuka untuk berdiskusi dan menerima informasi terkait kewajiban PBB yang disampaikan oleh pemerintah desa.

Selama seluruh rangkaian kegiatan sosialisasi percepatan PBB Tahun 2025 berlangsung, situasi terpantau aman, tertib, dan lancar. Polsek Cisaga Polres Ciamis menegaskan komitmennya untuk terus hadir dan mendukung berbagai kegiatan positif di tengah masyarakat sebagai bagian dari pelayanan Polri dalam menjaga keamanan dan mendukung pembangunan di wilayah Kabupaten Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar